

COMUNICADO DE PRENSA

SPyCI: 288

Chihuahua, Chih. 05 de enero de 2026

Distribuye Estado apoyos alimentarios y chamarras para 200 familias en San Francisco de Borja

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Pueblos y Comunidades Indígenas (SPyCI), entregó apoyos alimentarios y chamarras en el municipio de San Francisco de Borja, en beneficio de 200 familias.

En total se distribuyeron más de tres toneladas de maíz y frijol, con el objetivo de fortalecer la seguridad alimentaria de la comunidad y contribuir a mejorar su calidad de vida.

Asimismo, en el marco del programa “Juntos contra el Frío”, se repartieron 200 chamarras para proteger a la población ante las bajas temperaturas de la temporada invernal.

Durante el evento, el titular de la SPyCI, Enrique Rascón, destacó el compromiso de la administración estatal de fortalecer el trabajo coordinado con los distintos órdenes de Gobierno para acercar apoyos directos a las comunidades, con prioridad en quienes más lo necesitan.

También estuvieron presentes el alcalde de San Francisco de Borja, David Corral Ramírez, y el senador Mario Vázquez, quienes coincidieron en la importancia de sumar esfuerzos para atender a las familias del municipio y reforzar las acciones en favor del desarrollo comunitario.

Edificio Héroes de la Revolución
Av. Venustiano Carranza No.803,
Col. Obrera, Chihuahua, Chih.
Teléfono (614) 429-3300 Ext. 12089